



11.09.2012 – 10:30 Uhr

ikr: Die Europäische Mobilitätswoche 2012 startet: "In Town Without My Car"

Vaduz (ots/ikr) -

Die Europäische Mobilitätswoche findet in diesem Jahr vom 16. bis zum 22. September statt. Sie steht unter dem Motto "In Town Without My Car" und ist die weltweit größte Kampagne für klimaschonende und zukunftsfähige Mobilität. Im Jahr 2011 beteiligten sich mehr als 2200 Städte mit speziellen Aktionen und Massnahmen an der Europäischen Mobilitätswoche. "Wir möchten den Bürgerinnen und Bürgern ressourcenschonende Alternativen zum Privatauto aufzeigen. Ob zu Fuss, mit dem Fahrrad oder dem öffentlichen Verkehrsmittel, alle haben ihre besonderen Vorteile", so René Kaufmann von der Fachstelle Mobilitätsmanagement der Landesverwaltung.

Attraktives Busabo zum Kennenlernpreis

Ziel der diesjährigen Mobilitätswoche ist es, Neukunden für den "Liechtenstein Bus" zu gewinnen. Als Neukunden werden Personen bezeichnet, die kein Jahresabo besitzen und wenig bis gar nie Bus fahren. Für sie wird die Möglichkeit geschaffen, im Rahmen der Mobilitätswoche mit vergünstigten Wochenkarten den Linienbus zu testen. Zudem haben sie auch noch die Chance auf den Gewinn toller Preise. Getragen wird die Aktion von LIEmobil, der Liechtensteinischen Industrie- und Handelskammer, dem Verkehrs-Club Liechtenstein sowie der Regierung des Fürstentums Liechtenstein.

Interessierte können in der Zeit vom 16. bis 22. September 2012 das LIEmobil-Wochenabo zum Kennlernpreis von nur CHF 15.- (regulär CHF 24.-) erwerben.

Kontakt:

Fachstelle Mobilitätsmanagement & Langsamverkehr
René Kaufmann
T +423 236 61 81

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100724577> abgerufen werden.